



Les colloques de FHE - Femmes et Hommes en Eglise



Relations femmes et hommes dans la société contemporaine - Bruxelles 1974
FHE International

Femmes et Hommes partenaires dans les communautés chrétiennes - Louvain 1975
FHE International avec Pro Mundi Vita, COE, UMOFC, Fédération Luthérienne Mondiale, Christian Family Movement, Comunicacion e Intercambio para el Desarrollo Humano en America latina

La Tradition et les traditions - Bruxelles 1976 - FHE International

Les équipes pastorales mixtes - Bruxelles 1979
FHE International avec Pro Mundi Vita

Femmes et Hommes dans la famille, la société, l'Eglise - Rome 1980
FHE International avec Quixote Center et Women's Ordination Conférence –WOC
A l'occasion du synode des évêques

Plate-forme Familles - Paris 1980 – FHE France
Pour préparer la contribution française au colloque de Rome

Marie et la féminité - Orléans 1981 – FHE France

Des femmes aussi font l'Eglise - Lyon 1982 – FHE France

Recherches interdisciplinaires - Lyon 1985
FHE international avec la Faculté de théologie de Lyon
Pour installer le Centre Femmes et Christianisme

Partenaires autrement - Paris 1991 - FHE International
Colloque des 20 ans

Dans les Eglises des femmes aussi sont ministres - Paris 1995
FHE France avec *Droits et Libertés dans les Eglises*



Autorité et résistances dans les Eglises - Paris 1996
FHE-France avec *Droits et Libertés dans les Eglises* ;

Au tournant de l'histoire, chrétiennes et chrétiens vivent de nouvelles alliances -
Lyon 1997 - FHE France avec *La Faculté de théologie de l'Université catholique de Lyon* et le
Centre de recherches et documentation Femme et Christianisme

Femmes et Hommes aujourd'hui : quel avenir ? - Yvetot 1998 - FHE Evreux

Faire Eglise Autrement – Un monde autre, des communautés autres - Paris 2005
Droits et Libertés dans les Eglises avec FHE France
Hors-série Les Réseaux des Parvis N° 13



Femmes prêtres : Enjeux pour la société et les Eglises - Paris 2006
FHE – Genre en christianisme
Hors-série les réseaux des Parvis N° 15

Les colloques organisés depuis Bruxelles l'ont été avec la collaboration d'autres groupes ou organismes internationaux. Tous les colloques qui furent organisés depuis la France ont réunis des participants œcuméniques et internationaux.